



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N° 0533

**CHUPACA: POLICÍA DESARTICULA
PRESUNTA BANDA
DELINCUENCIAL “LOS
CACHORROS DEL YAPE”**

- **Realizaban estafas por el aplicativo Yape**

Efectivos policiales de la Comisaría de Chupaca, en circunstancias que se encontraban realizando un operativo policial por la intersección del Jirón Antonio Raimondi y Jirón Andrea Arauco- distrito de Chupaca, fueron alertados por Jose Luis de 35 años de edad, quien denunció que tres sujetos , realizaron compras en su minimarket, ubicado en el Jirón Alonso Mercadillo cuadra tres- Chupaca, por la suma de 191 soles, realizando el pago por medio del aplicativo “YAPE”, al entregar los productos procedió a revisar su estado de cuenta y no encontró el monto del depósito.

Al realizar patrullaje de búsqueda por la zona en compañía del recurrente, lograron ubicar a dos individuos denunciados, procediendo a identificarlos como dos menores de 16 años de edad, integrantes de la presunta banda delincuencia “Los Cachorros del Yape”, siendo trasladados a la comisaría del sector por el presunto delito contra el patrimonio- estafa agravada.

Huancayo, 28 de marzo del 2024.

/ayrt.
10:29 hrs

Síguenos en:



@policiaperu



@policia



<https://www.policia.gob.pe>

Jr. Cusco N° 666 Huancayo

Teléfono: 966832540

Correo: imagenvimacrepol@gmail.com

vimacrepol.uci@policia.gob.pe